



## INTERNACIONAL



## BREVES INTERNACIONALES

## Cae otro influyente ex ministro de Lula y Rousseff por caso Petrobras

Agencias

**E**x ministro Antonio Palocci, uno de los hombres más influyentes en los Gobiernos de Luiz Inácio Lula da Silva y Dilma Rousseff, fue detenido hoy en São Paulo en el marco de una nueva fase de la investigación de las corruptelas en Petrobras.

La Policía Federal confirmó la detención, pero no ha aclarado aún los cargos formulados contra Palocci, cuyo arresto sigue al ordenado la semana pasada contra el ex ministro de Hacienda Guido Mantega, que puestó en libertad finalmente por el delicado estado de salud de su esposa.

En las últimas dos décadas, Palocci fue una de las figuras más importantes del Partido de los Trabajadores (PT), fundado por Lula y al que pertenece también Rousseff y que es una de las formaciones más salpicadas por la corrupción en Petrobras, en la que se sospecha que participaron decenas de políticos de todo el arco ideológico.

En 2002, Palocci fue uno de los coordinadores de la campaña que llevó al poder a Lula, quien lo nombró ministro de Hacienda en 2006.

Tres años después se vio obligado a renunciar en medio de un sonoro escándalo de corrupción, pero por su peso político regresó al poder en 2011, cuando Rousseff sustituyó a Lula y lo designó como ministro de la Presidencia.

Sin embargo, permaneció en ese cargo sólo seis meses, pues, como cuando era ministro de Hacienda, fue salpicado por nuevas sospechas de corrupción y la propia Rousseff le pidió la dimisión.

Según fuentes de la investigación citadas por medios locales, Palocci habría mediado en la concesión de contratos amañados entre Petrobras y empresas privadas, para la construcción de dos grandes plataformas petroleras oceánicas.

La Policía Federal informó de que la operación de hoy está centrada en São Paulo, pero también se realizan investigaciones en los estados de Río de Janeiro, Espírito Santo, Bahía, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul y en el Distrito Federal de Brasilia.

Esta nueva fase de la investigación en Petrobras ocurre a siete días de las elecciones municipales que se celebrarán el domingo próximo en 5 mil 568 ciudades de todo el país para renovar a sus alcaldes y concejales.

Estas elecciones son las primeras que se celebran después de la destitución de Rousseff, declarada culpable de irregularidades fiscales y sustituida en la presidencia por el conservador Michel Temer desde el pasado 31 de agosto.

## ARRESTAN A 64 PERSONAS EN OPERATIVO CONTRA NARCOTRÁFICO EN ITALIA

Al menos 64 personas fueron arrestadas hoy en un operativo contra cinco bandas criminales que controlaban el tráfico de droga en dos municipios de la sureña provincia de Salerno, informó el cuerpo de carabineros local.

Explicó que fueron ejecutadas 58 órdenes de detención, mientras otras seis personas fueron arrestadas en flagrancia de delito en el marco de la operación, denominada "Italo".

Precisaron que los detenidos formaban parte de cinco grupos criminales que operaban en los municipios de Piana del Sele y Picentini.

Una de las bandas se dedicaba al robo de tiendas y otros ejercicios comerciales y el resto al tráfico de "grandes" cantidades de estupefacientes.

Los arrestados fueron acusados de asociación delictiva, robo, tráfico de droga y portación de armas prohibidas, entre otros delitos.

Durante el operativo también fueron realizados decenas de cateos, pero en un primer momento los carabineros no dieron mayores detalles al respecto.

## MOTÍN EN UNA CÁRCEL FRANCESA DEJA DOS GUARDIANES HERIDOS

Dos funcionarios de la prisión de Valence, en el sureste de Francia, resultaron heridos anoche por un grupo de presos que les agredieron y provocaron un motín que se prolongó varias horas hasta que intervinieron las fuerzas del orden.

El Ministerio de Justicia explicó en un comunicado que uno de los dos guardianes heridos tuvo que ser trasladado al hospital, y que otros tres tuvieron que recibir atención psicológica tras el motín.

La fuente subrayó que todos los internos fueron devueltos a sus celdas al término de los altercados, y que hubo «daños importantes» en dos plantas de la penitenciaria.

Todo empezó hacia las 19:00 horas de ayer (15:00 GMT) cuando unos prisioneros agredieron a dos funcionarios y les robaron las llaves de las celdas.

Aunque ninguno de ellos fue tomado como rehén, los amotinados abrieron las puertas de las celdas y provocaron incendios que se propagaron.

Para poner fin a los disturbios, las autoridades decidieron que actuaran los Equipos Regionales de Intervención y de Seguridad (ERIS, un cuerpo especial para motines) ayudados por las fuerzas de seguridad interior.

El ministro de Justicia, Jean-Jacques Urvoas, felicitó la acción del personal penitenciario e insistió en su voluntad de reforzar la seguridad en las prisiones.

En cuanto a las consecuencias de los hechos de anoche, señaló que será la autoridad judicial la que se pronuncie.

## PARÍS ABRIRÁ ÁREA RESERVADA PARA NUDISTAS

El Ayuntamiento de París anunció que un espacio nudista será creado en fecha próxima en un parque de la Ciudad Luz.

«Yo estoy a favor y creo que la alcaldesa de París también, así que vamos a hacerlo», aseveró en una entrevista el número dos de la presidencia municipal de la capital francesa, Bruno Julliard.

El primer adjunto de la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, explicó que el espacio dedicado al denominado en Francia como «naturismo», estará ubicado «en un parque o en un jardín» de la capital de Francia, todavía por definir.

En ese lugar los aficionados al naturismo podrán pasear y tomar el sol totalmente desnudos.

## Rescatan 170 cuerpos tras naufragio en Egipto



El Ministerio de Salud indicó que la cifra podría incrementarse

El Cairo

**U**n total de 170 cuerpos han sido recuperados por ahora del mar tras el naufragio de una embarcación migrante hace cinco días, indicó el lunes un funcionario del Ministerio egipcio de Salud. La embarcación, en la que viajaban cientos de personas, naufragó en el Mediterráneo cuando intentaba llegar a Europa.

Se espera que la cifra de muertos aumente, ya que se cree que hay muchos cuerpos atrapados en el refrigerador de la embarcación, señaló el funcionario, que habló bajo condición de anonimato porque no estaba autorizado a informar a la prensa.

Se cree que el barco ha quedado a 15 metros (49 pies) de profundidad, a unos

18 kilómetros (11 millas) de la costa egipcia.

British Petroleum enviará un barco con equipamiento especializado para ayudar a levantar el barco de 80 toneladas,

das, según indicó a Associated Press el gobernador de la provincia de Beheira, Mohammed Sultan



EL CAIRO.- Se espera que la cifra de muertos aumente, ya que se cree que hay muchos cuerpos atrapados en el refrigerador de la embarcación.

## Tiroteo en Houston deja al menos 6 heridos

Houston

**A**l menos seis personas resultaron heridas el lunes cuando un hombre abrió fuego en Houston contra varios automóviles antes de ser abatido por la policía, dijeron autoridades.

Varias de las víctimas

sufrieron heridas de bala en sus extremidades y un par de las lesiones eran más graves, dijo el portavoz del Departamento de Bomberos, Richard Mann, a periodistas.

En el estacionamiento de un centro comercial del exclusivo barrio de West University Place, vidrios de

las ventanas rotas de los automóviles cubrían el suelo cerca de donde el sospechoso disparó entre 20 y 30 balazos.

Todas las víctimas se encontraban dentro de sus vehículos durante la hora de mayor tránsito de la mañana y fueron llevadas a hospitales cercanos.

La magnitud de sus lesiones aún se desconoce, dijo la policía.

Escena de tiroteo aún activa pero contenida. Sospechoso abatido», dijo el Departamento de Policía de Houston en su cuenta de Twitter.

Los detalles sobre la identidad del atacante no estaban disponibles de inmediato.

Una unidad antibomba de la policía fue enviada a investigar un vehículo en el vecindario.

El tiroteo ocurrió un día después de otra balacera en un centro comercial en Seattle, Washington, que dejó cinco muertos.

El 17 de septiembre, un hombre de 20 años de edad apuñaló a 10 personas en un centro comercial de Minnesota antes de ser muerto a tiros por un oficial de policía fuera de servicio.



Houston.- Una balacera se registra en el estacionamiento de un centro comercial al sureste de la ciudad; la policía informó que abatió al agresor.

## Detienen a dos marroquíes en España por vínculos con el EI

Madrid

**D**os marroquíes, uno de los cuales intentó supuestamente entrar a Siria desde Turquía para sumarse al grupo terrorista Estado Islámico (EI), han sido detenidos por la Policía española en Valladolid (centro) y Murcia (suroeste), informó hoy el Ministerio del Interior.

Uno de los detenidos habría decidido integrarse en las filas del EI, para lo que previamente había accedido a los contenidos propagandísticos e ideológicos del grupo terrorista en internet, informó en un comunicado el Ministerio español.

Uno de los dos detenidos, no identificado en el comunicado oficial, «había pasado por las fases de compromiso con el ideario terrorista, adoctrinamiento y captación y, posteriormente, accedió al siguiente estadio, que era su

integración». Para ello, según el Ministerio del Interior español, «se dirigió hasta la frontera de Siria, donde debía contactar con un miembro de la organización que lo trasladaría a la zona de conflicto para entrenarlo en el manejo de armas y explosivos y después hacerlo regresar a Europa con el objetivo de cometer actos terroristas».

Sin embargo, la Policía tur-

ca lo detuvo en la frontera y, «una vez en libertad, volvió a España, donde continuó con el firme propósito de integrarse como combatiente en las filas de la organización».

El segundo detenido, según la versión oficial, «fue la persona de confianza que le ayudó en sus preparativos para viajar a la zona de conflicto y le tuteló tras su detención y retorno a España».



MADRID.- Los arrestos ocurrieron en Valladolid y Murcia.

## Alerta en Taiwán por llegada del tifón 'Megi'

Tapas

**T**aiwán ha cancelado decenas de vuelos internacionales, liberado agua de sus pantanos, evacuado personas en zonas peligrosas y activado sus centros de gestión de emergencias ante la inminente llegada del tifón Megi.

A pesar de su lejanía, Megi ya ha derribado una grúa en Hualian, en el este de Taiwán, y sus vientos y lluvias ya afectan a toda la isla, según las imágenes mostradas hoy por las cadenas de televisión locales.

Se espera que el centro del tifón entre el martes en Taiwán por el este, al centro de la isla, y que se traslade de este a oeste en dirección a China, cubriendo con su radio toda la isla.

El primer ministro isleño, Lin Chuan, al activar el Centro de Respuesta a situaciones de Emergencia, pidió a las autoridades centrales y locales la máxima alerta y preparación ante posibles deslizamientos de tierra e inundaciones, según señaló el centro en nota de prensa.

Ante la previsión de lluvias torrenciales, se comenzó a descargar agua del pantano Shimen, cercano a la capital Taipei, anunció hoy la Oficina de Asuntos Recursos Hídricos de Taiwán.

Numerosas líneas aéreas han anunciado la cancelación de decenas de vuelos para el lunes, martes y miércoles, según información de la Oficina de Aviación Civil.

Megi se encuentra a unos 470 kilómetros de Taiwán y se mueve hacia la isla a 22 kilómetros por hora con vientos sostenidos de hasta 155 kilómetros por hora y ráfagas de hasta 191 kilómetros por hora, informó el Servicio Meteorológico Central.

Los meteorólogos taiwaneses esperan no sólo vientos, sino lluvias torrenciales que pueden llegar hasta los 900 litros por metro cuadrado, lo que desencadenará, previsiblemente, inundaciones y deslizamiento de tierra y barro, sobre todo en zonas montañosas.

La isla ha sufrido en este mismo mes los embates del tifón Malakas y del super-tifón Meranti, el más fuerte en los últimos 21 años.